

**Le week-end du 30 juin et 1er juillet, les patineurs, compétiteurs et amateurs, se sont défiés sur le circuit Bugatti, au Mans. Les -16 ans ont roulé 2 fois 6h, tandis que les +16 ans se sont relayaient sans relâche pendant 24h, sous une chaleur torride.**

Deux équipes du Roller Sports Club de Connerré concouraient à ces 24 heures rollers : la Green Team était composée de 9 patineurs âgés de plus de 16 ans engagés sur le parcours de 24 h. Les Power Girl, un groupe formé de 5 patineurs de moins de 16 ans, était alignée sur l'épreuve des 2 fois 6h.

**« On en a bavé »**



Dans des conditions climatiques difficiles dues à une température quasi-caniculaire, la compétition a pris fin le dimanche, à 16h. Les patineurs sont allés au bout de l'effort pour réaliser ce challenge. L'équipe Green Team a fini 48e/300, tandis que les Power Girl ont fini 14e/16. **« On en a bavé avec cette chaleur, mais nous avons tenu le coup »**, confie Mélanie, une des participantes.

**Maxeen, 16 ans.**



## **Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)